

Efecto Marín: RTVE emitirá los principales torneos de bádminton de 2017

El canal público y la Federación Española de Bádminton han suscrito un acuerdo por el que se garantiza la retransmisión del Campeonato de Europa y el Mundial.

Palco23
27 abr 2017 - 17:31

El bádminton continuará teniendo visibilidad en televisión. RTVE y la Federación Española de esta disciplina (Fesba) han suscrito un acuerdo por el que el canal público emitirá los principales torneos que se disputen durante 2017. El convenio se ha sellado coincidiendo con la celebración del Campeonato de Europa, que disputa en Dinamarca hasta el domingo 30 de abril.

Además de este torneo, TVE también emitirá el Mundial de Bádminton, que tendrá lugar en Glasgow en agosto y en el que Carolina Marín buscará volver a levantar el título que la coronó en 2014 y 2015. El acuerdo también implica la retransmisión de trece campeonatos más de categoría Super Series Premier, Super Series y Grand Prix Gold, además del Torneo Internacional de España.

El convenio se ha firmado en el marco de la estrategia de comunicación de la Fesba, que en 2014 adquirió los derechos audiovisuales de los principales eventos con el fin de cederlos a RTVE para su emisión en TVE y Teledporte.